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Conseil d’Administration du Comité de Jumelage de Noirmoutier 
Compte-rendu de la réunion du 14 Mai 2024 salle Grain de Sel 

 

 

Présents : Ghislaine Corbrejaud, Fabrice Corbrejaud, Monique Chantoin, Stéphanie Gallais,  

Jocelyne Pontoizeau, Gérard Moreau, Anicette Varnajo, Stéphanie Bonnin, Valérie Lepperhoff, 

Muriel Coutelier, Philippe Bento. 
 

Excusés : Aude Bugeon, Jean-Charles Dubar, Guillaume Fonteneau, Catherine Suire 

 

Ordre du jour :  
 

1. Bilan accueil chorale CHS de mars 

2. Bilan accueil Suein 

3. Point sur séjour des 25 adultes américains du 10 au 17 juin 

4. Point sur les manifestations supplémentaires  

5. Divers 

 

1 – Bilan accueil chorale CHS 

 

Du 15 au 18 mars nous avons accueilli les 37 personnes de la High School de Crestview sous la 

direction de Kevin Lusk, directeur du « Crestview High School Chorus ». Ce groupe venait à 

Noirmoutier pour la première fois. Ils étaient très satisfaits de leur voyage et aussi de leur 

hébergement aux Lutins. Ils ont parfaitement compris que cette solution était la seule compatible 

en raison du nombre élevé de voyageurs. Ce choix a amputé les comptes du Comité et Stéphanie B a 

demandé si la municipalité pourrait participer, ce qui n’est pas exclu : une autre solution pourrait 

sans doute être proposée par l’équipe municipale.  

A noter que nous avons eu la salle de la Salangane gratuitement pour le concert de grande qualité 

du samedi soir. La prestation du groupe a été fort applaudie à l’église de Noirmoutier le dimanche 

matin. 

 

2- Bilan accueil Suein et John son mari 

 

Ils ont été hébergés chez Isabelle et Claude du 30 avril au 8 mai. John venait à Noirmoutier pour 

la première fois et était visiblement heureux de découvrir notre île et de partager avec l’ensemble 

des noirmoutrins et découvrir nos coutumes.  

 

 

Noirmoutier, le 17 Mai 2024 
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3- Point sur la visite des adultes américains du 10 au 17 juin 

 

Vu les dates retenues par eux et leur demande de visite en Normandie pour le 80ème anniversaire du 

débarquement, nous avions insisté depuis 2 ans pour que leurs réservations soient faites le plus tôt 

possible. Cette suggestion de notre part leur a permis de se positionner très tôt. Cela n’a pas 

permis de lever facilement toutes les difficultés de communication avec Brian qui souhaitait la 

prise en compte de leur voyage en Normandie par notre comité de jumelage. Ceci n’avait jamais été 

envisagé. Nous avons dû mettre en copie l’ensemble du « Board of Directors de Syster City de 

Crestview » en précisant que jamais nous ne demandons une prise en charge de leur part pour une 

partie de nos voyages en Floride. Nous assumons toujours l’ensemble des dépenses sur place, y 

compris la location de voitures. 

 

Brian avait demandé également que le jeune Andrew soit hébergé par la famille Brochard, mais 

Anthony après avoir dit oui, s’est en final désisté. 

 

Information donnée par Muriel : Rémy qui sera hébergé chez la famille Beaufre, partira le vendredi 

et Muriel le conduira à l’aéroport. 

 

Projet d’organisation de leur semaine à Noirmoutier : 

- Lundi 10 juin  - Arrivée par l’autocar de Nantes en fin de journée et réception par les 

familles noirmoutrines. 

- Mardi 11       - Libre en famille. Visite du Gois en début d’après-midi 

- Mercredi 12  - A 11 h rendez-vous sur le site du blockhaus avec AWM. Pic nic sur place 

apporté par les familles. En fin d’après-midi réunion de travail avec Brian et JB. Whitten en 

vue de préparer la visite de notre groupe de jeunes en Octobre. 

- Jeudi 13       - A 14 h Visite du musée des traditions de la Guérinière.    

                 A 16 h visite du marais de Bonne Pogne. 

- Vendredi 14   - Libre en famille 

- Samedi 15      - A 14h30 : café gourmand salle Hubert Poignant avec le groupe de jeunes du 

futur voyage. 

     -  De 17 h à 17h20 : Accueil par la Municipalité, Célébration du 35 ème 

anniversaire du comité de jumelage, discours officiels, cour du Château. 

 - De 17h20 à 18h : Visite guidée du château 

                      - De 18 h à 18h30 : Verre de l’amitié 

(Il faut noter que de 17h à 18h30, le Château sera fermé au grand public. Il sera donc 

entièrement privatisé sur ce créneau d’1h30. 

- De 18h30 à 20h30 : Animation musicale, petite restauration sur place avec 

des food-trucks. Des tickets seront disponibles pour les invités du Comité. 

- Dimanche 16  - Libre en famille, possibilité d’aller à la messe de 11h à Noirmoutier. 

- Lundi 17       - Départ de nos amis, heure à préciser. 

 

 

Point sur les dernières familles d’accueil :  

Philippe Bento, présent, est prêt à accueillir un couple de même que les familles Guitton, 

Cadeau et Picone. 
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4- Point sur les manifestations à venir 

 

Le 18 Mai  - Rendez-vous avec le Maire de Barbâtre pour la demande de subvention. 

Le 21 Mai  - Réunion des familles d’accueil 

Les 1 et juin  - Triathlon de l’Epine 

Le 1er juin     - A Barbâtre commémoration des 100 ans du monument aux morts 

Le 15 juin     - Anniversaire officiel des 35 ans du Comité de Jumelage 

Le 19 Juin    - Nous avons dû répondre négativement à la sollicitation des AVF pour tenue du bar à 

leur vide-greniers  

Le 22 juin    - Journée mobilité à la Prée au Duc avec tenue du bar 

Le 29 Juin  - Foulées du Gois avec tenue du bar côté Barbâtre 

Le 6 juillet   - Marathon de bridge avec tenue du bar et préparation repas 

Le 14 juillet  - Vente de lampions 

Le 21 Juillet - Vide-Greniers Her de Fête, tenue du bar 

Le 25/26 Juillet - Festival animation jeunes à Barbâtre avec soirée DJ, tenue du bar 14h/23h le 25 

et 10h/19h le 26 

Le 28 juillet  - Vide-greniers du Comité de jumelage 

Le 3 Août      - Loto de la Guérinière 

Le 4 Septembre - Réunion de préparation du voyage des jeunes à Crestview. 

 

4- Divers 

 

Nous avons reçu la démission d’un membre du CA : Emmanuelle Fouasson qui est trop occupée par 

ses obligations familiales. 

 

Jocelyne Pontoizeau informe le conseil de sa volonté de continuer à occuper son poste de 

Trésorière encore cette année, mais demande que l’on prévoie son remplacement. Anicette est 

prête à prendre la relève. 

 

Notre dernier loto du comité de jumelage s’est bien déroulé mais avec une moindre participation, 

d’autres lotos avaient lieu le même jour en plus de différentes manifestations. 

 

Nous avons reçu un mail de l’équipe de NWFSC de Niceville qui souhaite venir en 2025 mais 

demande s’il est possible d’en modifier la date. En cours d’étude par Gabriel Bancaud pour leur 

prestation aux Salorges. 

 

Profiter de notre prochain voyage en Octobre pour questionner Crestview au sujet du nombre de 

nos jeunes possibles à accueillir à la High-school en 2027. 

 

 

Le Secrétaire, Gérard Moreau   La Présidente,Stéphanie Gallais   

         


